

〈学校教育目標〉
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校
令和元年5月14日
第6号

岡山フィルハーモニック管弦楽団来校！

5月9日、岡山フィルのメンバー13人（うち11人が演奏者）が来校。さすがプロと感心する素晴らしい管弦楽の演奏を聴かせてくださいました。保護者や地域の方々もたくさん来校され、会場を盛り上げてくださったことに感謝いたします。

さて、今回の公演の内容は演奏はもちろん、とても工夫されたものでした。管楽器・弦楽器の紹介、参加者全員での合唱（「ビリーブ」、「維新小学校の校歌」）、それに指揮者体験など参加型のワークショップも含まれていました。楽しい1時間15分があっという間に過ぎた感じでした。



それぞれの楽器の紹介。知らない楽器も多かったようです。



板野陸人さんの指揮の様子。背筋がぴんと伸びた姿勢が素晴らしいです。堂々とした指揮ぶりに感心しました。

公演の様子。音だけでなく、体の動き、表情なども感じ取ることができました。やっぱり生演奏は素晴らしい。



全員で合唱。楽団の方は、維新小校歌の伴奏をマスターしてくださっていました。



指揮者体験コーナーでは、藤原未来さん、板野響さん、板野陸人さんが進んで立候補。3人が指揮者になりました。指揮はやっぱり難しい。



岡山フィルの皆さんです。一番右は違います。加藤先生です。知り合いの方がおられたようです。

草取り・草刈り ありがとうございました！

5月8日、早朝より草取り・草刈り作業を行ってくださった保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。26日のふれあい運動会に向けて、気持ちよく運動場で練習することができます。感謝！感謝！です。

